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L E MATCH DE LA SEMAINE

Le FC Nantes reçoit le l’AS Monaco au stade de la Beaujoire dans le cadre de la 17e journée de Ligue 1 McDonald’s. 
Retrouvez les chiffres et effectifs des deux formations avant cette 54ème confrontation dans l’élite du football français.

LES CHIFFRES

Nantes
Monaco

16e CLASSEMENT 3e

15 PTS POINTS 30 PTS

3 V  -  6 N  -  7 D BILAN 9 V  - 3 N  -  3 D

D  -  N  -  V -  D  -  N SÉRIE EN COURS V  -  D  -  V  -  N  -  D 

  16e CLASSEMENT DOM 4e

11e CLASSEMENT EXT 3e

ABLINE, SIMON  3 buts MEILLEURS BUTEURS KALIMUENDO  6 buts

SIMON  4 passes MEILLEURS PASSEURS SANTAMARIA   1 passe

LE DERNIER MATCH EN LIGUE 1 - 3ème journée de championnat - 25 août 2024

Mohamed 6’, 48’
Castelletto 15’ 3-3

Minamino 27’
Ben Yedder 59’
Boadu 85’
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L E MATCH DE LA SEMAINE

LES EFFECTIFS

ENTRAÎNEUR
Adi HÜTTER 

GARDIENS
1 Radoslaw MAJECKI
16 Philipp KÖHN
50 Yann LIENARD

DÉFENSEURS
2 VANDERSON
4 Jordan TEZE
5 Thilo KEHRER
12 Caio HENRIQUE
13 Christian MAWISSA
17 Wilfried SINGO
20 Kassoum OUATTARA
22 Mohammed SALISU

MILIEUX
6 Denis ZAKARIA
7 Eliesse BEN SEGHIR
8 Eliot MATAZO
10 Aleksandr GOLOVIN
11 Maghnes AKLIOUCHE
15 Lamine CAMARA
18 Takumi MINAMINO 
27 Krépin DIATTA
37 Edan DIOP
88 Soungoutou MAGASSA

ATTAQUANTS
9 Folarin BALOGUN
21 George ILENIKHENA
36 Breel EMBOLO
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7 GANAGO
Ignatius 31 MOHAMED

Mostafa

DÉFENSEURSGARDIENSCOACH

ATTAQUANTS

MILIEUXDÉFENSEURS

MILIEUX

1 16 30 50KOMBOUARÉ
Antoine

LAFONT
Alban

LOPES
Anthony

CARLGREN
Patrik

BARBET
Hugo 98 21AMIAN

Kelvin
CASTELLETTO
Jean-Charles

18 CENTONZE
Fabien 4 44PALLOIS

Nicolas
ZÉZÉ
Nathan 11 COCO

Marcus 2 3DUVERNE
Jean-Kévin

COZZA
Nicolas 8 LEPENANT

Johann

5 CHIRIVELLA
Pedro 22 THOMAS

Sorba 6 17DOUGLAS
AUGUSTO

GBAMIN
Jean-Philippe25 MOLLET

Florent 39 ABLINE
Matthis 27 SIMON

Moses 

10 KADEWERE
Tino

ATTAQUANTS

Effectifs au lundi 6 janvier
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LES ÉCHOS

FC NANTES MAGAZINE

Objectif Coupe !
Deuxième round ! Tombeurs de la Jeanne d’Arc de Drancy pour leur entrée en lice en Coupe de 
France (0-4), les Jaunes et Verts croiseront en 16ème de finale le Stade Brestois 29 pour une nouvelle 
affiche au stade Francis Le Blé. Les coéquipiers de Pedro Chirivella devront prendre leur revanche sur 
la formation finistérienne pour se donner le droit de rêver à nouveau. Une ambition qui impose une 
performance mercredi 15 janvier 2025 (18h30).

Féminines : Dans les starting-blocks ! 
Au terme d’une première partie de saison encourageante (8èmes de Première Ligue), les Féminines 
du FC Nantes rechaussent les crampons mercredi 8 janvier face à l’En Avant Guingamp. Les Jaunes 
et Vertes tenteront de lancer une dynamique positive pour préparer au mieux leur 16ème de finale de 
la Coupe de France. Dans cette compétition, la formation de Nicolas Chabot évoluera dimanche 
12 janvier (14h30) sur la pelouse du stade Dezavelle à Metz. Les Nantaises tenteront de franchir un 
nouveau palier face aux mosellanes, 10èmes de Seconde Ligue.

U19 : Tourné vers le futur 

En 32èmes de finale de la Coupe Gambardella, 
la génération U18 du FC Nantes se déplacera 
dimanche 12 janvier sur la pelouse du Stade 
Poitevin FC (niveau R2). Le groupe emmené 
par Stéphane Moreau tentera à nouveau de se 
qualifier hors de ses bases après son entrée en 
lice victorieuse à Nort-sur-Erdre AC (0-3).

FC Nantes – AS Monaco : 
Tout Schuss à La Beaujoire ! 

Rendez-vous en avant match à la Fan Zone, ce 
vendredi, à l’occasion du 1er match à domicile 
de l’année face à l’AS Monaco, nous vous 
proposons de prendre de l’altitude et de vous 
téléporter en montagne dans une ambiance 
hivernale. Patinoire, piste de luge, prenez garde 
aujourd’hui la FanZone est particulièrement 
glissante. Vous pourrez immortaliser votre 
venue au stand photo et repartir ainsi avec un 
beau souvenir. Lili et Riri seront évidemment de 
la partie. Vous trouverez également de quoi 
vous restaurer, panini à la raclette, vin chaud 
(pour les grands), chocolat pour tout le monde, 
bref un véritable voyage à la montagne.

Les soldes d’hiver ont débuté ! 

Dès aujourd’hui et jusqu’au mardi 4 février, 
rendez-vous dans notre boutique officielle du 
Stade de La Beaujoire ou directement sur notre 
site internet boutique.fcnantes.com et profitez 
de remises exceptionnelles sur de nombreux 
produits FC Nantes (tenues officielles, mode 
Homme, Femme et Enfant, goodies et 
accessoires…).
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MOTS CACHÉS
Aide Riri à retrouver tous les

mots cachés de la grille.

Q P M O N T A G N E V Q N F
D N C C C K I K M V W X A G
H N V B J U H G J Y S K I P
B A O A R R I B A S N K H B
I Y N B G S V N C G X H B Z
Z I E J L U E S L U G E U T
K T I Y A T R Y L U G E F A
D H G T C A A I F G I M R S
O O E G E U Z S V O X B O A
R D O P A T I N F E C E I L
A Z A I M E S E A A Y U D A
M I X B P A T I N O I R E L
D C P G S U O J P N C F Q K
W E U E O R A     C L E  T T E E

FROID  -  GLACE  -  HIVER  -  LUGE  -  MONTAGNE  -  NEIGE  -  PATIN  
 PATINOIRE  -  RACLETTE  -  SKI

SCANNEZ POUR
LA SOLUTION

FC NANTES MAGAZINE
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Matthis, tu n’avais pas encore 18 ans lorsque 
tu as disputé ton premier match pro. Quels 
souvenirs gardes-tu de cette époque ?
Je m’en rappelle très bien. Mon premier match 
pro, c’était contre Dijon. On gagne assez 
rapidement, 3, 4, 5 à 0. C’était le coach Génésio 
à l’époque. C’est un très beau souvenir qui 
restera longtemps. J’ai aimé cette période, 
forcément, quand ce sont des débuts comme 
ça, c’est toujours beau, ce sont des rêves qui se 
réalisent, on est émerveillés.
  
 A bientôt 22 ans, tu as déjà connu 4 clubs. 
C’est beaucoup. Comment tu l’expliques ?  
Je pense que je me suis vite aperçu que j’avais 
besoin de jouer, besoin d’avoir du temps de 
jeu, de trouver des repères dans ce monde 
professionnel. Pour moi, l’idéal, c’était de partir 
dans d’autres clubs pour voir ce que je valais 
vraiment et voir ce que j’étais capable de faire. 
Au final, j’ai déjà fait 4 clubs c’est vrai, mais 
c’est top pour mon expérience. Aujourd’hui 
c’est différent, j’ai besoin de stabilité, c’est pour 
cela que je me suis installé ici, pour pouvoir 
progresser et continuer à faire de belles choses.
 
Comment inverser la tendance ?  
Chaque joueur doit faire plus, chacun à son 
poste, et continuer à être positif avec cette 
envie de faire mieux. C’est possible, on l’a déjà 
fait. Ce qui est dommage, c’est qu’on s’est 

remis dans la difficulté. Mais on est capables 
de revenir et on a du temps pour le faire.

Tu es né à Angers, tu effectues ta préformation 
à Carquefou, tu arrives au FC Nantes à l’été 
2023, qu’est-ce qui te plait tant dans cette 
région ?
J’y suis depuis petit, mes parents sont ici, j’ai 
des souvenirs ici qui resteront gravés, je vais 
encore dans la maison de mes parents de 
temps en temps pour leur rendre visite. Ils sont 
omniprésents pour mes frères et sœurs et moi. 
C’est bien de pouvoir partager tout ça avec 
eux. Quand j’étais petit, on venait souvent voir 
des matchs à La Beaujoire et comme je jouais 
à Carquefou, c’était le club le plus proche, ce ne 
sont que des bons souvenirs. J’aime cette région.

Ce début de saison est assez compliqué 
pour les Canaris. Quelle analyse fais-tu de la 
situation ? 
C’est un début de saison compliqué avec 
beaucoup de points perdus qu’on aurait dû 
gagner. L’idée pour cette deuxième partie 

de saison est de travailler encore plus à 
l’entrainement, de tous se mettre en mentalité 
« maintien ». Il va falloir qu’on montre beaucoup 
plus, qu’on fasse beaucoup plus, chacun 
d’entre nous, qu’on reste solidaires que l’on 
gagne ou que l’on perde un match, il faut qu’on 
reste avec une mentalité positive. Il faut qu’on 
fasse mal aux autres équipes. On espère que 
cette deuxième partie de saison sera meilleure.

Qu’est ce qui manque à cette équipe pour 
se sortir de cette situation et amorcer une 
remontée au classement ?  
Il faut que l’on mette plus d’engagement, que 
l’on soit plus efficace dans les deux surfaces. 
Que ce soit les attaquants ou les défenseurs, 
ce sera la clé. L’efficacité, la mentalité et 
doubler le volume de travail, montrer qu’on 
a tous envie de sortir de ces places qui sont 
proches de la relégation. Je trouve qu’on a un 
super groupe, un super staff technique qui est 
là pour nous emmener le plus haut possible 
jusqu’à la fin de cette saison. C’est à nous de 
mettre les bouchées doubles. 

Durant les fêtes, il y a eu du mouvement, 
notamment dans le staff, mais également 
l’arrivée d’un gardien d’expérience, Anthony 
Lopes. Qu’est-ce que ça peut vous apporter ?  
Je pense que le changement fait du bien.  Après, 
quelques personnes font malheureusement 

“ Il va falloir qu’on montre 
beaucoup plus”

Matthis Abline
“ Il faut qu’on fasse peur à 

nos adversaires ” 
Matthis Abline est un enfant de La Beaujoire. Petit, il y venait en famille, encourager 
les Jaunes et Verts, et timidement, il imaginait pouvoir un jour être à la place de ses 
héros. Mais si aujourd’hui le rêve est devenu réalité, il en faut plus pour le contenter. Cet 
attaquant solide, travailleur et adroit devant le but, n’accepte pas la situation actuelle 
et se révèle être un leader de la révolte qui anime les joueurs du FCN. Bien sûr il aime 
marquer, mais ce qu’il veut avant tout c’est gagner, c’est aider son équipe à retrouver 
son rang, c’est montrer à tous que La Beaujoire doit être une forteresse imprenable. Du 
haut de ses 21 ans, il démontre beaucoup de maturité et d’ambitions, tout ce qu’il faut 

aux Canaris pour inverser la tendance. Entretien.

ENTRETIEN
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parties des conséquences. Des décisions sont 
prises, nous on est en dehors de tout ça. Nous 
on est là pour donner le maximum quoiqu’il 
arrive. Aujourd’hui, on a un nouveau coach 
adjoint, un nouveau coach des gardiens, 
plus la venue d’Anthony Lopes. C’est vrai que 
connaissant Anthony, sa carrière, je pense que 
ça ne peut nous apporter que du positif, avec 
son esprit de compétiteur, de guerrier, toute 
son expérience, j’espère que ça va nous aider.

Quel jugement tu portes sur ta première 
partie de saison ? 
Je suis assez exigeant envers moi-même, donc 
je suis mitigé sur ma première partie de saison. 
Je sais que je peux faire beaucoup mieux, que 
je peux être encore plus décisif pour l’équipe. 
Je suis un joueur qui aime gagner, qui aime 
la compétition. Comme lors de ma première 
saison, il y a des périodes où ça s’est très 
bien passé, d’autres moins bien, il faut que je 
gagne en régularité. Il y a des matchs où je suis 
intéressant, et ça c’est important. Aujourd’hui, le 
football c’est beaucoup de stats et beaucoup 
d’efficacité dans la surface, donc je dois 
m’améliorer là-dessus et espérer faire beaucoup 
mieux dans la deuxième partie de saison.

Après ta saison en prêt, le club a tout fait pour 
que tu restes en te faisant signer un contrat de 
4 ans. Comment est-ce que tu perçois cette 
marque de confiance ? 
Ça me touche. Ça me fait extrêmement plaisir 
de pouvoir continuer à progresser ici. C’est 
une confiance partagée avec le club, ils ont 
confiance en moi et j’ai confiance en eux. J’ai 
signé 4 ans donc je ne me précipite pas, j’ai 
envie de bien faire les choses et de me donner 
les moyens pour progresser un maximum ici, 
d’augmenter mon niveau. Je dois gommer 
mes points négatifs et améliorer mes points 
positifs. Moi je suis super content d’être d’ici ! 

Le coach voulait absolument te conserver. 
C’est important pour un attaquant de sentir la 
confiance de son coach ?  
Oui c’est hyper important. C’est une relation où on 
se dit tout. Quand ça ne va pas, il est le premier à 
me taper sur les doigts, à me remettre les idées 
en place quand un match ne lui a pas plu, où il 
me dit que je devrais faire beaucoup mieux. C’est 
une relation qui est top parce que j’apprends 
beaucoup avec lui. Je suis très content d’avoir 
cette relation-là.

Qu’est-ce que le coach te demande sur le 
terrain ? 
Il va me demander d’être solide, de garder 
les ballons, d’être là pour le collectif quand on 
a besoin de moi. Il ne va pas me demander 
uniquement de marquer des buts, il me 
demande également d’être présent dans le 
jeu. C’est aussi important et à chaque fois 
que j’ai réussi à faire ça dans un match, réussi 

à être costaud, à être dans le jeu avec mes 
partenaires, j’ai souvent fait des bons matchs. 
Ce sont de bons conseils que je prends en 
compte et que j’essaie de travailler la semaine 
à l’entrainement. 

Tu as commencé le foot à l’âge de 6 ans, est-
ce que tu avais des modèles étant petit ?
Ça a toujours été Cristiano Ronaldo, c’était 
fabuleux à cette époque-là. J’ai tellement 
regardé de vidéos, j’avais tellement de maillots 
où derrière il y avait son nom. J’ai adoré le 
regarder, l’écouter, c’est le meilleur pour moi !  

Tu as connu l’équipe de France depuis les U16. 
Est-ce qu’à terme, l’équipe de France A est un 
objectif pour toi ? 
Mais bien sûr. Depuis que j’ai commencé 
à goûter aux sélections, à tout ce qui est 
international, j’ai envie de goûter à ce graal, 
c’est quelque chose de très fort de porter ce 
maillot-là ! Je sais qu’il me reste encore du 
travail mais je sais aussi que ça peut être 
proche. Tout va très vite dans le football 
aujourd’hui. Tout passera d’abord par de 
très bonnes performances, puis continuer 
à croire, à rêver. Il faut être conscient de ses 
qualités, continuer à bosser sur le terrain, aux 
entrainements et un jour, j’y arriverai. 

Ce soir c’est l’AS Monaco qui débarque à La 
Beaujoire. Quel est le scenario idéal pour toi ? 
C’est de faire un match complet, un match 
très fort, de montrer un autre état d’esprit 
et que l’on comprenne qu’on est capables 

de rivaliser avec ces équipes-là, qu’on a 
peur de rien. L’idéal pour ce match, ce serait 
forcément de le remporter. Il va falloir être sûr 
de nos qualités, prendre le match au sérieux, 
foncer quoi, sans pression. Faire le maximum. 

Et tu penses marquer à quelle(s) minute(s) ?
J’aime bien les premières mi-temps… Allez, 
32ème !  (rires) Et puis je fais une passe décisive 
en deuxième. Résultat 2-0 pour nous. Il nous 
faut la victoire.

Les supporters sont derrière vous, comment 
est-ce que tu perçois ce soutien ? 
Ça fait toujours plaisir quand tu rentres dans 
un stade où l’ambiance est toujours très 
bonne. Ça apporte un élan, encore plus de 
motivations. Je sais qu’il y a des matchs où 
ils sont contents, d’autres moins, mais ce qu’il 
faut qu’ils sachent c’est que l’on reste hyper 
focus sur la victoire, toujours. On est tous hyper 
contents de ce qu’ils nous apportent.

Enfin, qu’est-ce qu’on peut te souhaiter pour 
2025 ? 
Ce qu’on peut me souhaiter, c’est qu’on se 
maintienne le plus rapidement possible, qu’on 
marque des buts, qu’on fasse peur à nos 
adversaires, qu’on se fasse plaisir sur le terrain, 
qu’on procure des émotions aux personnes qui 
viennent nous voir, qu’on gagne des matchs 
à La Beaujoire. Oui je pense que c’est très 
important, qu’on devienne très durs à battre 
à domicile. La Beaujoire c’est chez nous, il faut 
qu’on le montre à nos adversaires. 

ENTRETIEN RÉDIGÉ LE 4 JANVIER
PROPOS RECUEILLIS PAR I.B

“ L’Équipe de France 
c’est le Graal ”



Véritables sources d’inspiration,
prenez rendez-vous dans l’une de nos salles expo

artisansartipole.fr

 Pour vos projets en rénovation ou construction,

faîtes appel à  
un artisan Artipôle !

8 rue Rosenberg
ZAC de la Lorie
44800 SAINT HERBLAIN
02 40 85 43 64

229 rue Louis Bréguet
ZI de l’Aubinière
44152 ANCENIS
02 40 96 40 96

Sortie n°47 Porte de Vertou
ZAC des Grands Chataigniers
44120 VERTOU
02 40 80 39 29
Prenez rendez-vous en ligne !
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Quel bilan fais-tu de ce début de saison ?  
Je dirais plutôt un bilan positif. C’est vrai que 
dans un premier temps, on parle de maintien 
et pour un club promu, ça paraît logique d’être 
dans cette dynamique. Nous, on avait pour 
objectif d’aller chercher quand même un peu 
plus haut. Et c’est vrai qu’à cette mi-saison, on 
est huitièmes avec sept points d’avance sur les 
neuvièmes donc c’est vraiment assez positif. Je 
pense que si on gagne Guingamp dès le retour 
en championnat, on va pouvoir penser à plus 
haut et à se dire que le maintien a été fait et 
que maintenant on va avoir d’autres objectifs. 
Quand tu vois que tu peux faire un match nul 
contre le Paris FC qui est troisième et perdre 
seulement un zéro contre le PSG, franchement 
c’est vraiment positif. 
 

Le fait que vous marquiez peu de buts, ça ne 
t’inquiète pas, c’est dû à quoi ?  
Inquiétant, je ne dirais pas ça, mais c’est vrai 
qu’il faut quand même se dire qu’il y a eu 
beaucoup de renouveau dans l’effectif. Je crois 
qu’il y a eu seize nouvelles joueuses. Il faut le 
temps que ça prenne. Au début de saison, on a 
joué dans un système où c’était quand même 
plus difficile d’attaquer que de défendre parce 
qu’on était en trois, cinq, deux. Cela étant, il n’y a 
pas que le système de jeu, mais il y a aussi notre 
efficacité. Il y a cette marge de progression 
dans ce domaine.

Ton début de championnat est positif, tu as 
été élue meilleure joueuse du FC Nantes en 
novembre. Comment est-ce que tu le juges ce 
début de saison ? 
Je suis plutôt satisfaite parce que je suis 
rentrée dans un nouveau projet donc ce n’est 
jamais facile de prendre des repères avec 
des nouvelles joueuses. J’ai aussi découvert 

un nouveau poste, celui de piston, que je ne 
connaissais pas et auquel je n’avais pas encore 
joué. Donc sur les premiers matchs, il y a eu 
un petit temps d’adaptation, mais après j’étais 
plutôt satisfaite. Sur les deux derniers matchs, 
j’ai été sur les postes offensifs, donc attaquante, 
notamment contre Strasbourg.  Et là je suis plus 
dans ma zone préférentielle,  et on l’a vu parce 
que j’ai été décisive donc c’est cool.

Avec le départ de Kelly Gago, tu vas peut-
être retrouver un peu plus souvent ce poste 
d’attaquante ? 
Oui, je n’ai pas encore discuté avec le coach 
par rapport à ça, mais c’est vrai que je pense 
être plus offensive. On verra car je ne suis pas 
une pure attaquante de pointe, je suis plutôt sur 
un côté pour faire des passes décisives, c’est 
plus mon rôle. En tout cas, c’est le poste auquel 
j’ai le plus joué tout au long de mes années de 
D1. Mais après si je dois être en attaquante pure 
et dure, je m’adapterai et on travaillera sur ça 
pour que je sois performante. J’aime marquer, 
j’aime être décisive et surtout je veux apporter 
à l’équipe. 

Tu viens du Paris FC, et tu es arrivée au club cet 
été. Comment tu te sens ici ?
Franchement, je me sens super bien. C’est vrai 
que je suis partie du Paris FC parce que j’avais 
besoin de temps de jeu, et comme j’ai déjà 27 
ans, j’avais envie tout simplement de kiffer. Pour 
le coup ici, je me retrouve dans un projet où 
c’est vraiment le cas, j’ai un coach qui aime le 
football. On passe nos entraînements à jouer 
au foot, parce que dans d’autres clubs ça peut 
se passer différemment. C’est la première fois 
que je travaille comme ça, avec autant de 
jeu et c’est kiffant de venir à l’entraînement 
et de savoir que tu ne vas faire que du ballon. 
Franchement je suis épanoui, on a un super 

groupe, un super staff donc aujourd’hui je 
m’éclate vraiment dans ce projet. C’est du 
bonheur d’être ici.  

Tu as été en équipe de France dans plusieurs 
catégories de jeunes. Étant donné ton niveau 
actuel, est-ce que dans un coin de ta tête, il y a 
toujours l’équipe de France ?  
Oui, ça restera toujours dans un coin de ma 
tête puisque c’est vrai que j’ai toujours dit que je 
n’arrêterais pas ma carrière tant que je n’aurais 
pas eu une sélection en équipe de France. Bon, 
ça commence à se restreindre (rires), mais oui 
c’est toujours dans un coin de ma tête, même si 
là, en venant à Nantes, le focus c’était vraiment 
de reprendre confiance en moi, reprendre du 
plaisir et on sait très bien que de toute façon 
c’est quand on est performante en club, que 
derrière il y a l’équipe de France.

Vous êtes 8ème en ce moment au classement. 
Quels sont les objectifs pour cette deuxième 
partie de saison ?
Ca va être d’aller chercher le haut du 
classement. On n’est pas encore maintenu 
mais ça devrait le faire. On a deux matchs 
importants de championnat qui vont être 
Guingamp et Reims. Si on fait ce qu’il faut, 
on pourra pouvoir avoir des objectifs plus 
intéressants. Je pense qu’il ne faut pas se 
donner de limites. On a vraiment une place à 
aller chercher au classement. Les Playoffs, ça 
va peut-être être difficile mais Il faut y croire. 
Pour cela, la deuxième partie de saison devra 
être encore meilleure.

PROPOS RECUEILLIS PAR I.B

Louise Fleury
“ C’est kiffant de jouer à 

Nantes ” 
Arrivée cet été en provenance du Paris FC, Louise Fleury est très vite devenue l’une des 
cadres des Jaunes et Vertes. L’attaquante, venue pour reprendre du plaisir, ne pensait 
pas se plaire autant dans son nouveau club. Du bon début de saison aux supporters, en 

passant par ses ambitions, elle évoque avec bonheur ses premiers mois. 

FÉMININES
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vous fait réaliser
des économies 

d’énergie.

Étude et bilan thermique préalable 
pour proposer des solutions

adaptées à vos besoins.

Jusqu’à 70% d’économies
sur vos factures d’énergie.

Accompagnement dans
vos démarches d'obtention

des aides de l'État.

Suivi de chantier
et contrôle régulier.

Pour tous vos travaux 
de Rénovation Énergétique 

et d’amélioration de votre habitat.


